

L'informa



2 El complex es completa amb habitatges tutelats per a la gent gran i un centre de dia



3 El proper diumenge se celebra el referèndum sobre la reforma de l'Estatut



Comienzan las obras del proyecto residencial y de ocio Cubics Santa Coloma

El complejo de la Pallaresa incluye un hotel, cien viviendas protegidas de alquiler para jóvenes y siete salas de cine

El pasado miércoles, 14 de junio, el alcalde de Santa Coloma de Gramenet, Bartomeu Muñoz, presidió el acto de colocación de la primera piedra del complejo residencial y de ocio Cubics Santa Coloma, que se ha comenzado a construir en la confluencia de las avenidas Pallaresa y Francesc Macià. En unos terrenos colindantes al parque Europa se alzarán tres grandes torres que albergarán vivienda protegida de alquiler para jóvenes, pisos de renta libre, un hotel, una zona de ocio con cines, un aparcamiento y nuevas plazas y zonas verdes.

Cubics Santa Coloma supone un importante proyecto de transformación urbana, único en la ciudad, surgido de la colaboración entre el sector público y el privado. La empresa Prosavi Promociones invertirá 100 millones de euros en el proyecto, que ha sido redactado por un prestigioso grupo de arquitectos. El complejo ocupará dos parcelas de terreno, a ambos lados de la avenida del Puig Castellar, limitando con las avenidas de Francesc Macià y Pallaresa y el pasaje de Salvatella.



Así será el nuevo complejo cuando finalicen las obras. En la imagen virtual destacan las tres torres que albergarán un hotel (la más baja), viviendas de renta libre (la más alta) y de promoción pública destinadas a alquiler para jóvenes.

Nuestra ciudad se merece lo mejor



Con el inicio de las obras de La Pallaresa, Santa Coloma pone en marcha un importante proyecto de transformación urbana de la ciudad y que es la mayor inversión de su historia. Se emprende la construcción de un complejo emblemático y singular que creará una nueva centralidad, a partir de una intervención moderna, de calidad, ideada por arquitectos de vanguardia y que lleva implícita una componente social de gran magnitud. Hemos puesto todo nuestro empeño para que el proyecto contemple importantes mejoras para el municipio y para las personas. Como resultado Santa Coloma tendrá en La Pallaresa una nueva gran área verde, un espacio público que se une al recorrido entre el parque Europa y Can Zam, cien nuevas viviendas de promo-

ción de alquiler para jóvenes, más aparcamientos, el hotel de calidad que tanto precisa nuestra ciudad y volveremos a tener salas de cine. El conjunto dispondrá también de 47 viviendas de promoción, en régimen de alquiler, para personas mayores. Esta importante intervención urbana dotará a Santa Coloma de un nuevo punto de encuentro y modificará el perfil urbano actual, en línea con los grandes proyectos que se están llevando a cabo en el área Metropolitana. Los arquitectos, todos ellos de reconocido prestigio han trabajado para que el conjunto sea innovador, socialmente beneficioso y estéticamente espectacular. Nuestra ciudad y los colomenses se merecen lo mejor.

Bartomeu Muñoz Calvet. Alcalde de Santa Coloma de Gramenet.

PRIMERA PIEDRA DEL COMPLEJO RESIDENCIAL Y DE OCIO CUBICS SANTA COLOMA

VIENE DE LA PORTADA

El nuevo complejo se convertirá en un referente de centralidad urbana para Santa Coloma. El proyecto prevé la creación de significativos espacios libres para el uso ciudadano y la concentración de los edificios en altura con el fin de liberar el máximo suelo para dicho uso público. Cubics aparecerá como frente y puerta de unión entre los barrios del Centre y Singuerlín. Además, se organiza como parque urbano que hace de puente entre el parque Europa y el de Can Zam. Las tres torres en forma de cubos y de diversas alturas tendrán una apariencia similar. Los edificios se unirán por dos grandes plazas, una que dará acceso a las viviendas y el hotel, y otra que comunicará con los cines y la zona de ocio. Las obras, que comenzaron esta semana, tienen una duración aproximada de tres años.

Un excelente equipo de arquitectos

Cubics ha sido proyectado por arquitectos de prestigio internacional: Eduardo Soto de Moura, los hermanos Robert y Esteve Terradas y Daniel de Castro Lopes. Una de las peculiaridades de este proyecto reside precisamente en la colaboración, por primera vez, de estos profesionales. Soto de Moura recibió el año pasado el premio FAD por el Estadio Municipal de Braga, en Portugal. En 1996 y 2004 ha sido finalista del prestigioso premio Mies Van de Rohe. Los hermanos Terradas han realizado proyectos como el nuevo edificio Cosmocaixa o el Aquarium en Barcelona. Robert es el director de la Escuela de Arquitectura La Salle. Por último, el portugués Daniel de Castro, el más joven del equipo, ha desarrollado diversos proyectos de viviendas por los que ha recibido varios galardones.

Preinscripciones en la UNED

Del 15 de junio al 31 de julio es el plazo de preinscripciones en la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED). Este trámite se realiza en los centros o a través de Internet (www.uned.es). La oferta de estudios de Santa Coloma es el curso de acceso a mayores de 25 años, Derecho, Psicología, Educación Social, Antropología Social y Cultural y Trabajo Social. La UNED está en el Recinte Torribera, y su horario es de lunes a viernes de 9 a 13.30 y miércoles de 16.30 a 19 h.



La fotografía muestra un momento del acto de colocación de la primera piedra de Cubics Santa Coloma. El alcalde, Bartomeu Muñoz, junto a los cuatro arquitectos autores del proyecto y el presidente de la empresa Prosaví, promotora de la obra, observan satisfechos la maqueta de la futura zona residencial y de ocio de la Pallaresa.

Cubics, en cifras

- La superficie construida será de 65.000 m²: zonas verdes, 6.000 m², viales y aceras, 4.200 m².
- Torre 1: la más baja. Hotel de la cadena ACCOR, de tres estrellas, con 146 habitaciones, distribuidas en 8 plantas.
- Torre 2: la más alta. Edificio de 24 plantas, con 107 viviendas de renta libre (entre dos y cuatro habitaciones).
- Torre 3: edificio de 14 plantas, con 100 viviendas de promoción pública destinadas a alquiler para jóvenes (de una o dos habitaciones).
- Aparcamiento: 690 plazas.
- Ocio: multicines de 7 salas y 1.600 butacas. Puntos de hostelería y locales comerciales de productos no alimentarios.

47 viviendas para personas de la tercera edad

El Ayuntamiento cedió en febrero al Institut Català del Sòl (INCASOL) un solar, de unos 1.500 metros cuadrados, situado al lado de la avenida de la Pallaresa para ser destinado a la construcción de vivienda pública de alquiler asistida para personas de la tercera edad.

El proyecto es obra de los mismos arquitectos del complejo Cubics. Prevé dos volúmenes en forma de "L", de tal manera que se integre visualmente en el conjunto de equipamientos escolares del entorno formado por el CEIP Jaume Salvatella y el IES Les Vinyes. Los dos bloques tendrán la misma altura y debido a la pendiente del terreno uno será de PB+4 y el otro de PB+5. La planta semisoterrada incorporará servicios comunes a las viviendas.

La empresa pública de la Generalitat, INCASOL, construirá 47 viviendas, de las cuales 38 serán de un dormitorio y de una superficie de 38 metros cuadrados útiles

y las nueve restantes serán de dos dormitorios y una superficie útil de 48 metros cuadrados. Los pisos serán tutelados; irán destinados a jubilados y personas mayores de 65 años, en régimen de alquiler protegido. El inicio de las obras está previsto para el año próximo, aunque los trabajos se coordinarán con los de ejecución del proyecto de la nueva zona residencial y de ocio, Cubics Santa Coloma, con el que formará un conjunto urbanístico único y de gran envergadura para la transformación de la ciudad.

En la misma zona de la Pallaresa, el Ayuntamiento prevé la construcción de otro edificio para ser destinado a centro de día; un nuevo centro que estará dotado de servicios que complementen las necesidades asistenciales del distrito tercero y que, al mismo tiempo, reforzará los servicios que precisará el nuevo edificio de viviendas tuteladas.

Fiestas populares en Riu Nord

Este fin de semana tendrán lugar las fiestas de Riu Nord. Del programa destaca la noche rociera y flamenca de hoy viernes, las actividades infantiles, el baile español y la verbena popular del sábado y la fiesta de la espuma, la *botifarrada*, el concurso de pasteles, el festival de jotas y las habaneras del domingo. Prácticamente todos los actos se celebrarán en la plaza de Baró. Más información, en el casal del barrio, calle de Safareig, 1-3.

Se celebren el Dia de la Música i els 25 anys de l'Escola Can Roig i Torres

Dins dels actes del 25è aniversari de l'Escola Municipal de Música, avui, dia 16 (20 h), hi haurà a la Biblioteca Central la taula rodona "L'enseñament musical i les sortides professionals".

D'altra banda, el Dia de la Música se celebrarà el 21 de juny. La jornada començarà (12 h, jardí de Can Sisteré) amb la lectura d'un manifest i continuará amb un concert de l'alumnat i el professorat de l'Escola. A les 17 h, hi

haurà un concert amb grups de la ciutat (Graillers, Hambrester, Joan Ibáñez i La Cobaski) i un altre de rock (Walla-ce y Ex-traños, Prebe y Los Anónimos, Motosierras i Palos de Ciego), a les 19.30 h, al parc d'Europa. Finalment, a les 19 h, el Teatre Sagrera acollirà el concert de celebració del 25è aniversari de l'Escola, amb la participació de La Corda Fluixa, grups de música de cambra, solistes i grups corals, ex-alumnes i l'orquestra de l'Escola.

El proper diumenge, 18 de juny, referèndum sobre el nou Estatut

Un total de 83.984 homes i dones de Santa Coloma, majors de 18 anys, podran exercir el seu dret de vot el diumenge 18 de juny en el referèndum sobre la reforma de l'Estatut d'autonomia de Catalunya.

Un cop acabada la campanya electoral a la mitjanit d'avui divendres, arriba el moment de votar. Els col·legis electorals obriran a les nou del matí i tancaran a les vuit del vespre. El nombre total de col·legis és de 24, i el de mesos, 157, les mateixes xifres que en la darrera convocatòria. Hi haurà un servei de transport adaptat per a les persones amb mobilitat reduïda per facilitar-los el seu dret de vot. Els telèfons als quals es pot trucar per demanar aquest servei són 93 462 40 15 i 93 462 40 16. La resta de serveis (dispositius de seguretat, informadors, etc.) seran els normals en aquest tipus d'esdeveniments. El personal mobilitzat per al referèndum és el següent: 471 mem-



bres de mesos electorals titulars, 942 suplents i 180 persones de suport (coordinació, logística, personal administratiu, informàtics, etc.). En la consulta es formularà aquesta pregunta: "Aproveu el projecte d'Estatut d'autonomia de Catalunya?".

Final de las 24 Horas de Fútbol Sala

Este fin de semana se disputa en el polideportivo Nou la fase final de las 24 Horas de Fútbol Sala, que organiza el FS La Unión Construcciones Ortega, con estos partidos:

Día 17: Lliga Match Barcelona-FS Los Amigos (19 h.); Toca Remena-Between (20 h.); Gimnasio Olímpic-Ulbra (21 h.); PRM La Paloma-FS Baró de Viver (22 h.); FS Los Napis-Cristalerías Bigues (23 h.). **Día 18:** Sudoku-Polaris (00 h.); At. Baró de Viver-Poble Sec (01 h.). Tras las semifinales, la final se jugará el domingo, a las 19 h.

LA FOTO



FIESTA DE LOS TAXISTAS JUBILADOS. En un acto que se celebró en Torribera el día 9, y resultó muy emotivo, 350 taxistas que se jubilaron en 2005 recibieron el homenaje de toda la profesión. Entre otras autoridades asistieron el alcalde, Bartomeu Muñoz, el presidente del Institut Metropolità del Taxi, Francesc Narváez, y el concejal colomense miembro del mencionado instituto, Salvador Redon. Todos ellos aparecen en la foto, sentados en el césped y rodeados de taxistas.

Campus deportivo

Se han ampliado las plazas del campus de verano, que tendrá lugar del 26 de junio al 28 de julio en el polideportivo del Raval. Más información, en la oficina de la UDA Gramenet, plaza de Vilaseca, s/n (teléfonos: 93 466 38 00 y 696 820 639).

Cursos d'estiu

L'Escola d'Arts obre el període de matriculació per als cursos intensius d'estiu d'iniciació al vidre, ceràmica, rakú, dibuix i pintura i el taller plàstic per a infants que es faran durant el mes de juliol. Més informació i matrícules, al carrer de les Balears, 67, de dilluns a dijous de 16 a 20 h (tel. 93 391 84 90).

Magia y cine

Este sábado, en la terraza del Baremo (23 h.), habrá un espectáculo de clown y magia a cargo de El gran Gabini. El domingo (22 h.), en el apartado de cine de verano, se proyecta un gran clásico, la película *Blade Runner*.

Ludoteca de verano en Can Franquesa

Está abierta la inscripción en la ludoteca del Centre Cívic de Can Franquesa de julio, que abrirá los martes y jueves (de 10 a 13 h.), dirigida a niños de 3 a 11 años (precio: 36 €). Más información, en la calle de Menorca, s/n (tel. 93 392 02 90). Organiza: Grup de Joves de Singuerlín, en colaboración con el Ayuntamiento.

Homenaje a la tercera edad de Can Mariner

La Asociación de Vecinos de Can Mariner hará en breve un homenaje a los mayores de 85 años. Inscripciones: Milà i Fontanals, 14-16, de 19 a 21 h.

Audició de sardanes

El 17 de juny (22.30 h.), a la plaça de la Vila hi haurà sardanes amb la Cobla Ciutat de Cornellà. Organització: Amics de la Sardana i Patronat pro Aplec.

Curso intensivo de yoga en julio

El Centre Cívic del Riu organiza un curso intensivo de yoga en el mes de julio. Más información e inscripciones, en la calle de Pompeu Fabra, 22-24 (tardes).

Exposició de treballs de la gent gran

El dia 20 (18 h.), tindrà lloc al Centre Cívic de Can Mariner la inauguració de l'exposició de treballs manuals de la gent gran, que es podrà visitar fins al 23 de juny.

Concierto de folk irlandés

Hoy viernes (22 h.), el Centre de Creació Musical Molinet hace un concierto en el Mas Fonollar protagonizado por el grupo de folk irlandés Seven Drunken Nights.

Bailes tradicionales

Triballcoloma celebrará el dia 18 (18 h.) un taller de baile tradicional en el patio del CTPC Joan Pairó, amenizado por el grupo Anakaoma.

Tertúlia sobre filosofia amb Xavier Rubert

El 20 de juny (20 hores), a la Biblioteca Central, hi haurà una tertúlia, amb Xavier Rubert de Ventós, sobre el tema "Filosofia d'estar per casa. L'últim que sabem és sempre el penúltim que podem saber".

Visites guiades a la mostra sobre Brossa

El CEP farà el dia 22 (de 19 a 20 h) visites guiades a Can Sisteré per veure la mostra "Brossa, poeta de la imatge". Més informació, al carrer de Sant Josep, 20.

Procesión del Corpus

El 18 de junio (18 h.) se celebrará la procesión del Corpus Christi en el barrio del Fondo. La calle de Massanet tendrá un alfombra floral. Los gigantes y cabezudos de la Casa de Aragón y tres bandas de música acompañarán al cortejo.

'Veu animal'

"Veu animal" és una activitat que tindrà lloc el diumenge 18 de juny al parc d'Europa. A les 11 h es donarà la benvinguda a les entitats convidades, que exposaran les seves activitats. Al llarg de la jornada hi haurà una exposició de gossos abandonats i una altra d'animals en adopció.

Cloenda de l'Aula de la Gent Gran

El dia 21(17.30 h) tindrà lloc al Museu un concert de fi de curs de l'Aula d'Experiència Universitària de la Gent Gran, amb el conjunt de cambra Sant Martí.

Curt d'esquí

El Centre Excursionista Puigcastellar (CEP) farà una projecció del curt d'esquí de muntanya *Serra d'Ensija* el dia 20 (21 h).
Lloc: carrer de Sant Josep, 20.

Fútbol base

El CD Arrabal-Calaf Gramenet està probando jugadores para la formación de los equipos de sus categorías inferiores (escuela de fútbol, benjamines, alevines, infantiles, cadetes y juveniles) de cara a la próxima temporada, que comienza en septiembre.

Lugar: parque de Can Zam (campo nuevo de césped artificial), de 18 a 21 h.

Àrea Cultural Oriol

■ El Àrea Cultural Oriol organiza un video-forum el dia 18 (17 h.) con la proyección de la película *Secretos y mentiras*. Dirigida por Mike Leigh e interpretada por Brenda Blethyn esta cinta de 1996 cuenta la historia de una joven optometrista que, al morir sus padres adoptivos, siente la necesidad de conocer a su madre natural. Ésta resulta ser una trabajadora de una fábrica.

■ Por otra parte el dia 21 (20 h.) se inaugurará la exposición de trabajos realizados por los socios, y después habrá un concierto.

Lugar: calle Nou, 4-6.

Taula rodona

■ Músicaula organiza el mes de julio, en horario de matí i tarda, estos talleres: iniciación a la música, piano, guitarra (flamenca, clásica, acústica i eléctrica), flauta travessera, órgano, saxofón, acordió,



CONCERT D'EL FARO DE VIRGINIA AL TEATRE SAGRADA. El Faro de Virginia es un dels grups colomencs de pop más emergentes dels últims anys. Bona música i lletres compromeses són les claus que defineixen aquesta banda, que actuarà al Teatre Sagrada el proper dia 17 (22 h).

cant, violí, etc. Es treballaran dues hores setmanals d'instrument per a adults i nens majors de 6 anys i dues hores d'iniciació al llenguatge musical, rítmica i expressió corporal per a nens de 3 a 6 anys.

Inscripcions: fins al 30 de juny, de 17.30 a 21.30 h, al carrer de Mn. Camil Rossell, 70.

Telèfon: 93 386 12 95.

■ D'altra banda, Músicaula farà dos concerts de fi de curs, a càrrec dels mateixos alumnes, els dies 22 i 23 de juny (17.30 h.).

Lloc: Museu Torre Balldovina, plaça de Pau Casals, s/n.

Coloquio

¿Judas traidor o Judas colaborador? A esta pregunta intentará dar respuesta José de Segovia, periodista, teólogo y pastor de la Iglesia Evangélica en un coloquio que se celebra hoy, dia 16 (20.30 h.), organizado por la citada confesión religiosa.

Lugar: Can Sisteré.

Conferència

El 19 de juny (19 h.), Rosa María Aguadé, experta en literatura religiosa medieval, ofrecerá la conferencia "Les Beguines", en la que descubrirá el pensamiento y la espiritualidad

d'aquestes dones excepcionales injustamente ignoradas y silenciadas. Aquest acte está organizado por l'Associació de Dones del Singuerlín y el Col·lectiu de Dones en l'Església. Lloc carrer d'América, 72 (local de la parroquia de Sant Miquel).

Festa infantil d'estiu

La Biblioteca Singuerlín hará la fiesta infantil d'estiu el 20 de juny (18.30 horas). Rah-mon Roma presentará el espectáculo *Gegants i dracs*.

Lloc: avinguda de Francesc Macià, 132.

Telèfon: 93 391 17 50.

Formació ocupacional

El centro de estudios Tau Santa Coloma engagará el 3 de julio un curso de formación ocupacional para trabajadores en el área de administración contable (644 horas, de lunes a viernes de 9 a 14 h). Está subvencionado por el Departamento de Trabajo y el Fondo Social Europeo.

Informació: al telèfon 93 386 26 97.

Baile de jubilados

El Casal Albert Francàs celebrará un baile el dia 23 (16.30 h.).

Lugar: rambla de Sant Sebastià, 46.

Farmàcies

- Divendres 16
Av. de Catalunya, 33 / Av. de la Generalitat, 226
- Dissabte 17
Major, 46 / Mn. J. Verdaguer, 107
- Diumenge 18
Wilson, 43 / Anselm de Riu, 24
- Dilluns 19
Mn. Camil Rossell, 67-69 / Mas Mari, 56
- Dimarts 20
Irlanda, 53 / Sant Jeroni, 13
- Dimecres 21
Aragó, 29 / Rellotge, 60
- Dijous 22
Av. Francesc Macià, 29 / Milà i Fontanals, 27
- Aquestes tres farmàcies obren cada dia de 9 a 22 h: rambla de Sant Sebastià, 24; Milà i Fontanals, 27, i Valentí Escalas, 7.

Edicte

El Ple de l'Ajuntament, en la sessió del dia 29 de maig de 2006, va aprovar inicialment la relació concreta i individualitzada dels béns i drets que considera necessari expropiar i iniciar expropiació forçosa de les finques situades al c. Sant Jordi, núm. 16 bxs 1a i c. Sant Jordi núm. 16 1r 1a, les dades de les quals i els seus titulars són les que tot seguit s'especifiquen:

Descripció dels béns i drets:
1. UTM: 4282536DF3848A0001. Ref. territorial: 51601036. Situació: c/ Sant Jordi, 16, bx 1a de Santa Coloma de Gramenet. Registre Propietat: T.1731, L.513 F.75, finca 15361. Propietari: Alegria Sánchez Ibern. Domicili fiscal: c/ Pi i Gibert, 28, 2n de Badalona. Sup. total del sòl 104,00 m² segons Cadastre (la total finca). 102,30 m² segons R. Propietat (la total finca). Sup. sostra afectat: 90,00 m² segons cadastre, 66,20 m² útils segons R. Propietat. Coeficient: 50%. Antiguitat: 1960.ús: local. Estat de conservació: normal. Qualificació urbanística: 6b (espai lluire públic).

2. UTM: 4282536DF3848A0002 (pendent). Ref. territorial: 516031036. Situació: c/ Sant Jordi, 16, 1r 1a de Santa Coloma de Gramenet. Registre Propietat: T.1731, L.513 F.81, finca 15362. Propietari: Jaume Vila Sánchez i Maria Dolores Giménez Segura. Domicili fiscal: c/ Sant Jordi, 16, 1r 1a de Santa Coloma de Gramenet. Ocupant: Jaume Vila Sánchez i 2. Sup. total del sòl: 104,00 m² segons cadastre (la total finca), 102,30 m² segons R. Propietat (la total finca). Sup. sostra afectat: 109,00 m² segons cadastre, 65,00 m² útils segons R. Propietat. Coeficient: 50%. Antiguitat: 1960.ús: habitatge. Estat de conservació: normal. Qualificació urbanística: 6b (espai lluire públic).

Els esments expedients s'exposen al públic per un termini de vint dies, comptats des de l'endemà de la publicació d'aquest edicte al Butlletí Oficial de la Província, per tal que els interessats puguin presentar les al·legacions que estimin adients, amb el benefici que, pel que fa a aquests als quals s'hagi intentat la notificació i no s'hagi pogut efectuar o tinguin domicili desconegut, la corresponent publicació de l'edicte en el BOP i la seva exhibició en el tauler d'anuncis de l'Ajuntament del seu últim domicili produirà, a més a més, els efectes previstos, per aquests supòsits, en l'article 59.5 de la Llei 30/1992, de 26 de novembre. Si en aquest termini no es presenta cap al·legació, l'acord d'aprovació inicial esdevindrà definitiu.

Anunci

S'informa a tots els ciutadans que hagin d'utilitzar el servei de transport adaptat durant la jornada electoral del proper 18 de juny d'enguany que poden trucar al Servei d'Assumpcions Generals (93 462 40 15 i 93 462 40 16) d'aquest Ajuntament.

Oferta d'ocupació

Grameimpuls, SA obre el procés de selecció d'un psicòleg per cobrir un lloc de treball a jornada completa, amb experiència d'un any en l'àmbit de la rehabilitació psicosocial i la inserció laboral de persones amb problemes de salut mental.

Les persones interessades han de lliurar el currículum vitae i una carta manuscrita abans de les 14 hores del dia 23/06/06 a les oficines de Grameimpuls, SA, al carrer de Rafael Casanova, 40, de Santa Coloma de Gramenet. Horari: de dilluns a divendres de 8.30 a 14 h.

HORARI D'ESTIU DEL CEMENTIRI

■ Recinte del cementiri

Horari de tot l'any: de 8 a 14 h

■ Oficines del cementiri

Horari d'estiu, del 15 de juny al 15 de setembre: dilluns, dimecres i divendres de 8.30 a 13.30 hores i dijous de 8.30 a 13.30 h i de 15 a 18 h